

## Skoda produziert 15-millionstes Auto

**Skoda hat das 15-millionste Auto produziert. Das Jubiläumsfahrzeug – ein silberner Octavia der dritten Generation – rollte im Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Das Fahrzeug wird als VIP-Limousine im Skoda-Technologiezentrum esana zum Einsatz kommen.**

Ein Drittel oder rund fünf Millionen Fahrzeuge liefen allein in den vergangenen sechs Jahren vom Band. Bis 2018 will der Autobauer die weltweiten Verkäufe auf mindestens 1,5 Millionen Einheiten pro Jahr steigern. Insgesamt wird Skoda 2013 acht neue oder überarbeitete Fahrzeuge vorstellen. (ampnet/deg)